
 
     

 

第第１１６６８８５５回回例例会会（（令令和和５５年年２２月月２２４４日日））    
本本日日ののププロロググララムム 「第 2710 地区第 5 グループ IM の講師を受けるに  

あたって」 高田 愼也会員卓話  
前例会の記録（第１６８４回 令和５年２月１７日）  

・会員数    ４０名  

・出席者    ３２名    ・出席率  ８６・４９％（出席免除者出席１名）  

・欠席者     ５名     吉岡孝恭・椋梨孝章・江原公平・赤瀬 健・三島大尚の諸君    

・出席免除者   ４名   光井 伸・奥野千秋・岡辺賢二・牧野真樹君  

・２月３日メーキャップ後の出席率   ９２・１１％のまま補正なし  

・ゲスト    な し        

・ビジター   な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１７年と３６１日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３６年と６７日に当たります。  

2 月 11・12 日と、高知へ親睦一泊旅行が開催されました。11 名の参加者の皆さん大変お疲れ様でござ

いました。  

2 月 12 日（日）、第 3 回次期ガバナー補佐会及び地区チーム研修セミナーが松江の一畑ホテルにおいて

開催され、福嶋啓祐次期ガバナー補佐がご出席になられました。  

理事会報告です。青少年奉仕委員会「歯ブラシ交付事業」について、追加 250 本注文分について、青少

年指導育成缶より 24,365 円の拠出する事を承認致しました。 

・幹事報告 石倉ガバナーエレクト事務所より、地区研修・協議会のご案内と部門別協議会アンケート

のお願いが参っております。  

日時：2023 年 4 月 16 日（日）10：00～17：00 

場所：くにびきメッセ  登録料：10,000 円  

石倉ガバナーエレクト事務所より、ロータリークラブ事務局員研修会のご案内を頂いております。  

日時：2023 年 4 月 15 日（土）13 時受付  場所：松江エクセルホテル東急  登録費：5,000 円  

2022-23 年度 地区大会記念誌をご送付頂いております。  

ハイライトよねやま２７５号をメールにて頂いております。  

・委員会報告  な し  

・配 布   週報        

・食 事  天ぷら定食  

 

◎スマイル  
渕野瑛木君  土佐高知への親睦旅行では金政委員長始めご参加の皆様にお世話になりました。福嶋

先生と寄島の会議でお話ししてきました。ロケーションジャパン大賞を「とんび」と

岡山県が受賞しました。  

河田恭志君  2 月 15 日に笠岡ソロプチミストへ講話してきました。本日は卓話をさせて頂きます。

 長鋪方隆君  金政委員長、足摺岬旅行魚美味しく、楽しかったです。お疲れ様でした。  

 山本茂雅君  親睦旅行。金政委員長ご苦労様でした。  

 
宇野圴惠ｈ 

工藤一郎君  本日卓話をさせて頂きます。  

福嶋啓祐君  地区チーム研修セミナーに出席してきました。渕野先生に浅口圏域地域ケア会議で  

お世話になりました。  

大嶋元義君  笠岡市指定のゴミ袋中国より無事入荷納品出来ました。  

惠谷龍二君  仕入れに大変苦労しています。  

金政一孝君  親睦旅行 11 名で楽しく行って来ました。ありがとうございました。  

小川隆則君  親睦旅行楽しませてもらいました。金政委員長のご尽力に感謝致します。  

中濱康幸君  金政委員長、親睦旅行お世話になりました。一年分の魚介類を堪能しました。  

高田愼也君  勝手をしました。来週は卓話でお世話になります。  

池田 孝君  孫が阪大工学部に合格しました。早退します。  

石田官義・佐々木敦君  早退します。  

スマイル ２４，０００円  

 

●プログラム 会員一口卓話  
河田恭志会員・・・お墓の需要が減っている。納骨堂、樹木葬などの普及によると思います。  

平成元年頃は、親が子供に迷惑を掛けないために自分の墓を建てていたが、今は迷惑を掛けない

ために墓の処分を考えている。海などへの散骨も増えているが、私は反対である。一定のルール

作りに 4 年前から取り組んでおり、ガイドラインを作った。どうか墓じまいは親族とよく相談し

てからにして下さい。  

ロータリー入会について、浅口の方々との縁を繋ぐために笠岡東 RC へ入会した。  

今後共、どうぞよろしくお願い致します。  

 

工藤一郎会員・・・コロナの関係で今年卒業の子は 3 年間マスクの顔しか見ていない。実にかわ

いそうなことである。  

70 歳を迎えて変わってきたことは、補聴器を付けています。毎晩晩酌をするようになった。  

朝ドラを見るようになった。時代劇をよく見るようになった。  

先日も、息子とレイトショーで時代劇の映画を見に行った。息子にもまずまず好評でした。  

ロータリーで皆さんにご紹介した「あいうえお体操」の継続と、足の指の体操をこれからも継続

していきたいと思っています。  

 

次週以降のプログラム＆行事予定       

 ３／ ３（金）➝5 日（日）移動例会に変更  

 ３／ ４・５（土日） PETS  13：00～19：30／9：00～12：30 ホテル一畑  

 ３／ ５（日） 悲眼院とのドッジボール大会＆バーベキュー大会 9：00 集合 悲眼院にて  

 ３／１０（金） 第 2 例会 PETS の報告 長鋪方隆副会長  

 ３／１２（日） IM チャリティーゴルフ大会  9：00 スタート パインツリーゴルフクラブ  

 ３／１４（火） 次年度第 1 回被選理事会   19：00～  茶寮 お多津  

 ３／１７（金） 第 3 例会 ゲスト卓話  山田 芳正様（ダスキン広島東工場長）  

 ３／２２（水） 第 1 回ＩM 実行委員会    19：00～  笠岡グランドホテル２F 


